



校長の目 ～西小日々通信～

令和4年11月9日（水）



昨夜の皆既月食では、雲一つない澄んだ夜空を見上げて赤銅色の月を愛でた人も多かったのではないのでしょうか。私はちょうど帰宅時間だったので、車を止めるたびに夜空を見上げていました。今日、職員が私のところに来て、「子供から皆既月食の写真をいただきました。保護者が撮影したとのことです。」と報告がありました。いただいた写真は2枚です。月がきれいに写っていました。さっそく校内に掲示しました。ご厚意に感謝申し上げます。ありがとうございました。



5時間目は、西部地区学力向上のための授業研究会を本校で開催するため、授業公開する5年生の1クラスを除いて、給食後に下校となりました。西部教育事務所管内の小学校からたくさんの先生方が来校され、外国語の授業を参観しました。本時のめあては、「夢のメニューを選んで買い物をする」ことです。ピクチャーディクショナリーを見ながら、料理の名前や代金の言い方を復習し、お店でのやりとりを学びます。次の英会話を覚えて実践しました。

店員：What would you like ?
客：I'd like ~, please.
店員：How many do you want ?
客：One, please. How much is it ?
店員：It's ~ yen. / Sorry, no ~.
客：OK ! Here you are.
店員：Thank you !
客：Thank you. See you !



子供たちが意欲的に活動し、積極的に英語を使っている様子を参観した先生方に見ていただきました。

授業後の分科会では、他校の先生と本校の先生が授業改善に向けて意見交換を行いました。ここ数年は、教員の研修もオンラインが多くなっていたので、このように顔を突き合わせての研究協議は久しぶりのことです。授業づくりにかかる教員の熱量が感じられました。

